

Exigen Asamblea Constituyente Originaria en Panamá



Panamá, 15 may (RHC-PL) Movilización popular para llamar a una Asamblea Constituyente Originaria en Panamá es la convocatoria en las que coinciden hoy las organizaciones Polo Ciudadano y el Movimiento Independiente de Refundación Nacional (Miren).

La nueva Constituyente forma parte de las promesas de campaña incumplida por el presidente Juan Carlos Varela, condicionada, en estos momentos, por la situación que vive la nación tras sucesivos escándalos internos de corrupción, agravados por las acusaciones internacionales de lavado de dinero y paraíso fiscal, señalaron ambos grupos.

Un comunicado del Miren, organización que pretende convertirse en partido político, destaca que los escándalos actuales, hacen que se identifique al país con estructuras al servicio del lavado de dinero y la especulación.

Por su parte, Polo Ciudadano denunció la crisis en que se encuentra una de las formas de acumulación de capital, diseñada hace décadas por la oligarquía financiera panameña, bajo la orientación y visto bueno del imperialismo norteamericano, y que ahora intenta ponerle límites a los evasores y reconducir grandes capitales hacia los paraísos fiscales" de las potencias.

Ambas organizaciones coinciden en convocar a la Constituyente con la participación de las masas de

panameños de todos los sectores y capaces de la sociedad, con el objetivo de "refundar la República, un nuevo país para todos, con justicia social y equidad, sin exclusión alguna", según el Miren.

Mientras, Polo llama a "la movilización unitaria por los derechos del pueblo panameño en esta hora de crisis, la cual no puede ser otra que la única salida democrática a la situación: una Asamblea Constituyente Originaria".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93525-exigen-asamblea-constituyente-originaria-en-panama>



Radio Habana Cuba